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今年２月～３月の２ヶ月間、平
野よしふみ議員から学ぶため、
小樽商科大学３年生のD君が
インターンシップにきていまし
た。議員としての活動が多岐にわたり、とても大きな振
れ幅で日々活動していることに、毎日驚いていたのが印
象的でした。大学では自治会長も務める優秀な学生さ
ん。きっとこの経験を活かして社会で活躍してくれるこ
とと思います。

平野2回目となる活動報告会を昨年11月に開催しました。
一般的な飲食を伴う形式ではなく、前回も好評の形式で、約1
時間近くの時間、用意した52ページのスライドを使ってびっちり
と話す形式で実施しました。岩見沢の現状とその解決に向けた
方向性などを中心とした内容も好評で、100名以上のご来場を
いただき、記載いただいたアンケートの結果も「時間が短い。」
「もっと聞きたかった」等々のありがたい評価を沢山いただきまし
た。第2部として、会費制で飲食を伴う交流会も開催しましたが、
こちらも第1部の盛り上がりの流れから急遽当日追加参加も多数あり、様々なクイズなどで盛り上がり大盛況
の内に終了しました。そしてこの度、平野よしふみ、第3回目となる活動報告会を下記の通り開催させていただ
きます！是非、ご家族ご友人お誘い合わせの上、お気軽にご来場ください。

前回、他都市調査を主として実施した市民向け報告会ですが、今
期は広報広聴委員会が主体となり、より市民との意見交換の要
素を重視して実施し、大変多くの貴重なご意見を賜る事ができま
した。現在、次回の開催に向けて鋭意協議中とのこと。第19期前
期の任期である広報広聴委員会委員長として、より実行力のある
報告会・意見交換会が開催できるように準備を進めています。

広報広聴委員会において数多くの議論を重ね、システム構築から運用方
法等までを議論し、この度の６月13日、第二定例会開会時より運用を開
始いたしました。これまで議場へ足を運ばなければ傍聴することが出来な
かった市議会が、環境さえあれば誰もが気軽に見られる様になりました。
また、3月に開催された第一定例会の代表質問等の録画も同日より配信
されています。
◇右ポスター画像は平野のデザイン。インターネット中継が始まるという
事と、議会は着実に変わっていくという思いを込めています。◇インター
ネット生中継はユーストリーム。録画配信はユーチューブという既存サー
ビスを活用することで、最低限の経費で実現できています。その弊害とし
て広告が表示されますことをご了承ください。

昨年４月に行われた統一地方選での平野自身の公約でもある「議会改革」「情報発信」の推進に向け、“議会情
報の積極的な送受信”を実現すべく、岩見沢市議会広報広聴委員会の委員長として全力で邁進しています。① インターン生あらわる！

《その①　本会議のインターネット配信が始まりました！》

《その②　広報広聴事業の積極展開》

3月26日、北海道新幹線の開業
を記念して、空知総合振興局
主催の岩見沢複合駅舎＆岩見
沢レールセンターツアーがあ
り、そのガイド役を平野が務めさせていただきました。
見どころ満載の両施設ゆえ、事後アンケートの結果も
大好評！午前、午後1回ずつで計60名を超える参加者
が大いに楽しんでいました。

今年の７月、超党派の議員勉
強会「北海道自治立志塾」に
おいて、子ども環境の向上を
目指す錚々たるスペシャリス
ト達に対し、平野が後方支援

で関わり、岩見沢で大きな成果を上げつつある「岩見
沢プレーパーク研究会」を始めとする様々な子ども環
境事象をプレゼン発表する機会がありました。

この子ども達を取り巻く環境
においては、3月末に行われた
スウェーデンのアウトドア教
育の第一人者であるシェパン
スキー氏の来日講演＆体験

会の実行委員も務めました。◇4月には「こども環境学
会全国大会」に参加するため富山県へ（岩見沢市議会
の政務活動費は月１万円のみで、それも会派での行動
で活用する事となり、この様な経費は全て平野の自己
負担で行われています）。来年は北海道で全国大会を
開催する事が決まりました。平野もその実行委員メン
バーの一員に加えていただいている事から、この岩見沢
の子育て環境向上に向けて、最先端の情報をフィード
バックしていく事ができるのです。

② 子ども環境づくりで成果を！

③ ガイド役もお手のもの！

活動トピックス

［平野よしふみ活動報告会の開催報告］

平野の約束！より開かれた議会を目指して！

平野よしふみ活動報告会・交流会のおしらせ！
日時：7月11日（月）

18:30～報告会／19:30～交流会
場所：北海道ホテルグリーンランド　サンプラザ

詳細は別紙をご覧下さい。

　　　年４月の統一地方選から、早いもので1年2ヶ月が経過しよ
　　　うとしています。
平野よしふみも、まだ4年に満たない経験ながら、2期目の安定した
活動によって活動の場を広げ、着実に成果を上げてきていると感
じているところです。また、この岩見沢を何とかしたいと考える仲間
にも恵まれ、一歩ずつ議員としての能力を高めてきている事に間違
いありません。今後益々難しくなる市政運営に対し、実際の行動に
裏打ちされた広い視野からモノゴトを考え、岩見沢市の全体最適
を第一に掲げて判断していく様は、まさしく新しいタイプの議員と
して今後も活躍が期待されるところです。是非、多くの皆様のお力
添えをいただきながら、この岩見沢市を良くしていくための議員活
動にご支持賜われれば幸いです。
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